



## 鳥羽市と第三銀行がまちづくりで協定

市と株式会社第三銀行は7月6日、「生きがいや安心をみんなで作るまちづくりの取組に関する協定」の調印式を行いました。この協定により、第三銀行では鳥羽支店の職員全員を認知症サポーターとして鳥羽市へ登録するほか、鳥羽支店へのAED（自動体外式除細動器）の設置や介助専門士の配置などの取り組みが進められます。

第三銀行岩間弘取締役頭取は、「少子高齢化が進んでも、活力を失わない地域であって欲しい。そのためにお役に立ちたい」と語ってくれました。



## 海辺のビア・テラスがオープン

鳥羽市農水産物直売所・鳥羽マルシェでは、毎週木曜・金曜・土曜日限定で「夏の宵マルシェ～海辺のビア・テラス～」をオープンしています。

鳥羽湾を臨む素晴らしい環境で、波音を聞きながら、地元産にこだわったおつまみや総菜を楽しむことができます。

〔営業日〕 8月22日までの毎週木曜・金曜・土曜日（8月13日～15日を除く）

〔営業時間〕 午後5時30分～午後8時  
※雨天中止・予約はできません

〔問合せ先〕 鳥羽マルシェ ☎ ②51080



## 安全に自転車に乗ろう

7月4日に、津市芸濃総合文化センター内アリーナで開催された、第49回交通安全子ども自転車三重県大会で、県内から18チームが出場した中で、鳥羽地区代表の安楽島小学校のチームが見事4位になりました。

代表チームは、6月8日から鳥羽地区交通安全協会や警察官などに手伝っていただき、放課後を使って練習を行い、実力を付けていきました。



## 菅島分団10年ぶりの優勝

市は、6月28日に松尾町の第2工業団地で消防ポンプ操法大会を開催し、市内消防団のうち6分団が参加しました。選手らは、小型ポンプからホースを伸ばし、目標的を目掛けて放水するまでの時間や動作の正確さを競い合いました。

今年は、菅島分団が見事な操法を披露し、第35回大会以来、10年ぶりの優勝を果たしました。